

SESIONES ORDINARIAS

2011

ORDEN DEL DÍA N° 2980

COMISIÓN DE ENERGÍA Y COMBUSTIBLES

Impreso el día 24 de noviembre de 2011

Término del artículo 113: 6 de diciembre de 2011

SUMARIO: **Seminario** Extensión del IV Congreso Internacional de Distribución Eléctrica, realizado el día 17 de mayo de 2011, en la ciudad de Oberá, provincia de Misiones. Declaración de interés de esta Honorable Cámara. **Leverberg**. (2.674-D.-2011.)

creído oportuno aprobarlo con modificaciones, según el texto consignado.

Fernando E. Solanas.

Dictamen de comisión*

Honorable Cámara:

La Comisión de Energía y Combustibles ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Leverberg, por el que se declara de interés de la Honorable Cámara el seminario Extensión del IV Congreso Internacional de Distribución Eléctrica; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja la aprobación del siguiente

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Declarar de interés de esta H. Cámara el seminario Extensión del IV Congreso Internacional de Distribución Eléctrica, realizado el martes 17 de mayo de 2011, en la ciudad de Oberá, provincia de Misiones.

Sala de la comisión, 8 de noviembre de 2011.

Fernando E. Solanas. – José R. Brillo. – Omar B. De Marchi. – Ricardo Buryaile. – Hipólito Faustinielli. – Juan C. Morán. – Julián M. Obiglio. – Alberto J. Pérez.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Energía y Combustibles, al considerar el proyecto de resolución de la señora diputada Leverberg, cree innecesario abundar en más detalles que los expuestos en sus fundamentos, por lo que ha

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La ciudad de Oberá y su Facultad de Ingeniería (unidad académica perteneciente a la Universidad Nacional de Misiones –UNAM–) tendrán el honor de ser anfitrionas de un evento de gran nivel académico. Hablamos del Seminario Extensión del IV Congreso Internacional de Distribución Eléctrica, que tendrá lugar precisamente en el Salón Auditorium de la Facultad de Ingeniería de Oberá, el próximo 17 de mayo de 2011.

El seminario es una continuación del Congreso Internacional de Distribución Eléctrica, CIDEL Argentina 2010, celebrado en septiembre del año 2010 en la ciudad de Buenos Aires; con el objetivo de socializar las experiencias y discusiones en ese ámbito y transferir conocimientos, ahora se realiza una extensión en el interior del país.

El congreso CIDEL tiene lugar cada cuatro años y convoca al sector de la distribución eléctrica a nivel internacional, para generar un ámbito de debate y discusión sobre las experiencias en relación con la interconexión de energía y los adelantos más llamativos que ha producido el sector.

En esta oportunidad el evento en Buenos Aires fue organizado por la Asociación de Distribuidores de Energía Eléctrica de la República Argentina (ADEERA) y el Comité Argentino de la Comisión de Integración Eléctrica Regional (CACIER). Contó, además, con el auspicio de diversas instituciones vinculadas al sector energético y universidades. El seminario, en Oberá, estará auspiciado por la empresa provincial Electricidad de Misiones –EMSA–, a cargo de la distribución eléctrica en la provincia de Misiones.

Durante el seminario, se presentarán especialistas del sector eléctrico, pertenecientes al Comité Técnico

* Artículo 108 del reglamento.

del CIDEL Argentina 2010, quienes expondrán sus conclusiones en relación con las discusiones celebradas en la temática de la distribución eléctrica. Las temáticas girarán en torno a los siguientes ejes: subestación, líneas y cables; operación, protección y control de redes de distribución; sistemas de gestión de la distribución; calidad del servicio y del producto; regulación de la distribución eléctrica y del sector eléctrico en general; responsabilidad social empresaria y desarrollo sustentable.

El seminario está abierto a estudiantes universitarios, profesionales, técnicos, investigadores, funcionarios, ejecutivos, organizaciones sociales y al público en general. Expondrán destacados funcionarios provinciales y nacionales, ejecutivos de empresas de distribución eléctrica, académicos e investigadores.

Este seminario, a tono con lo acontecido en el Congreso CIDEL, busca discutir los avances tecnológicos, de gestión, la operación sobre mercados dispersos, generación y distribución a pequeña escala, regulaciones y desarrollos sustentables.

Este evento funcionará sobre un déficit que, aun habiendo trabajado intensamente tanto el gobierno nacional en esta administración y el gobierno provincial desde hace ya más de una década, todavía nos es familiar por lo menos a los misioneros, quienes poseemos una importante población rural radicada en pueblos de pocos habitantes o tejidos urbanos de mínima densidad

en los que la conexión a la electricidad es un recurso de gran estimación y una condición necesaria para el desarrollo productivo de los productores rurales y para la calidad de vida de nuestros pequeños pueblos. Para citar un ejemplo del trabajo intenso a nivel provincial, es interesante retomar el caso de la empresa misionera EMSA, la cual ha desarrollado un transformador especial para la interconexión en el ámbito rural que permitirá ampliar el número de usuarios de la energía eléctrica, y mejorar claramente las condiciones en que se desenvuelve la vida de los misioneros y misioneras que viven en el medio rural.

Por todas estas razones, solicito a mis pares el acompañamiento en el presente proyecto de resolución.

Stella M. Leverberg.

ANTECEDENTE

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Declarar de interés el seminario Extensión del IV Congreso Internacional de Distribución Eléctrica, a realizarse el próximo martes 17 de mayo de 2011, en la ciudad de Oberá, provincia de Misiones.

Stella M. Leverberg.